



## ПОЗДРАВЛЕНИЕ С 60-ЛЕТИЕМ ЮРИДИЧЕСКОГО ИНСТИТУТА

**О.А. Ястребов**

доктор юридических наук, профессор,  
Директор юридического института Российского университета дружбы народов  
117198, Москва, Россия, ул. Миклухо-Маклая, д. 6

*Уважаемые Читатели журнала!  
Коллеги! Студенты и аспиранты!*

Начало следующего года, 2020-го, ознаменовано большим событием — Российский университет дружбы народов и его Юридический институт будут праздновать свое 60-летие!

Наш Университет был образован в 1960 году советским Правительством. Советский Союз всегда горячо поддерживал национально-освободительное движение в странах Азии, Африки и Латинской Америке. Молодые государства крайне нуждались в квалифицированных кадрах, в том числе и в сфере юриспруденции. Университет в самое короткое время стал эффективной кузницей кадров для развивающихся государств и стран, освободившихся от колониальной зависимости.

С годами факультет экономики и права вырос и развивался, и в 1966 году стал самостоятельным структурным подразделением Университета, а в 2014 г. — Юридическим институтом. Если в начале 60-х годов первых выпускников было не так много, то в настоящее время — это сотни студентов, магистров, аспирантов и докторантов. Укрепились научные школы, защищены десятки кандидатских и докторских диссертаций. Вышли в свет сотни книг и научных статей. Учебники и учебные пособия стали методологической и образовательной основой не только для учащихся Юридического института, но и для студентов других юридических вузов и факультетов.

Наши студенты и аспиранты не только активны в учебе и научной деятельности, но и проявляют себя в общественной жизни: победы на спортивных соревнованиях, интеллектуальных единоборствах и др.

Сегодня мы с благодарностью вспоминаем основателей юридического факультета в РУДН:

- Олега Андреевича Жидкова, д.ю.н., профессора;
- Александра Филипповича Шебанова, д.ю.н., профессора;
- Николая Владимировича Черноголовкина, д.ю.н., профессора;
- Нину Антоновну Куфакову, к.ю.н., профессора, и многих других.

Вечная память тем, кого уже нет с нами, и пожелания здоровья тем, кто трудится в юридическом институте или находится на заслуженном отдыхе.

Уважаемые студенты и аспиранты, дорогой коллектив преподавателей и сотрудников, с ЮБИЛЕЕМ вас! Здоровья, творческих успехов и личного благополучия!

## CONGRATULATIONS ON THE 60<sup>th</sup> ANNIVERSARY OF THE LAW INSTITUTE

**Oleg A. Yastrebov**

Doctor of Legal Sciences, Professor  
Director of the Institute of Law Peoples' Friendship University of Russia  
6, Miklukho-Maklaya str., 117198, Moscow, Russia

*Dear Readers of the journal of law!  
Colleagues! Students and graduate students!*

The beginning of next year, 2020, is marked by a big event — the Peoples' Friendship University of Russia (RUDN University) and RUDN Law Institute will celebrate their 60<sup>th</sup> anniversary!

Our university was founded in 1960 by the Soviet Government. The Soviet Union has always supported the national liberation movement in Asia, Africa and Latin America. Young states urgently needed qualified personnel, including in the field of jurisprudence. The university became an effective forge of cadres for the developing states freed from colonial dependence.

Over the years, the faculty of economics and law has developed. In 1966 it became an independent structural unit of the University, and in 2014 — the Law Institute. If in the early 60s there were not so many graduates, now there are hundreds of students, masters, graduate students and doctoral students. Scientific schools were strengthened, dozens of candidate and doctoral dissertations were defended. Hundreds of books and scientific articles have been published. Textbooks and study guides have become a methodological and educational basis not only for students of the Law Institute, but also for students of other law schools and faculties.

Our students and graduate students are not only diligent in study and scientific activity, but also show themselves in public life: victories in sports competitions, intellectual competitions, etc.

Today, we remember with gratitude the founders of the Faculty of Law in the Peoples' Friendship University:

- Oleg Andreevich Zhidkov, Doctor of Law, Professor;
- Alexander Filippovich Shebanov, Doctor of Law, Professor;
- Nikolai Vladimirovich Chernogolovkin, Doctor of Law, Professor;
- Nina Antonovna Kufakova, Ph.D., Professor, and many others.

Eternal memory to those who are no longer with us, and health wishes to those who work at the Law Institute or are in a deserved retirement!

Dear students and graduate students, dear team of teachers and staff, Happy Anniversary. Health, success and personal well-being!